

Fête de la St-Roch à la chapelle de Tournissan

Office célébré par le Père Henri
à 11 heures, suivi

d'un apéritif dînatoire sur la place des fêtes

Le cérémonial de la Saint-Roch n'a pas failli à la tradition.

Il a débuté dans la chapelle, parmi les vignes, emplies de paroissiens et d'estivants heureux de découvrir une fête bien ancrée dans le patrimoine religieux de la commune.

La messe, ponctuée de chants liturgiques sous la direction de Christian au synthétiseur et Xavier à la guitare, fut suivie de la bénédiction du pain par le père Henri et offert comme chaque année par Gisèle Blanché.

Le prêtre précisa que « saint Roch, médecin de formation, était venu en aide aux pestiférés. Il était appelé à servir, soigner et guérir. Lorsqu'à son tour il eut contracté la maladie, il fut rejeté. Retiré dans les bois, il fut nourri tous les jours par un chien lui apportant un pain. C'est pour cela, qu'il est toujours représenté avec un chien tenant un pain ». À la fin de l'office, le père Henri, présenta les reliques de saint Roch pour qu'elles puissent être honorées par les fidèles.

Puis tous rejoignirent la place du village où était servi un apéritif dînatoire offert par l'association du Patrimoine culturel.





















